



Dukat 1746

Goldmünze als Huldigung von Schwäbisch Hall an Kaiser Franz I.

Dargestellt ist das von einem Reichsadler überragte Stadtwappen und das Brustbild des Kaisers.

Die Stauer verliehen dem alten Ort an einer Salzquelle das Stadtrecht. Hier wurden um 1200 erstmals Heller zu 0,55 g geprägt. Die im Kleinverkehr begehrte Münze beherrschte seit dem 14. Jahrhundert das Münzwesen Süddeutschlands. Das 330 Quadratkilometer große Stadtgebiet kam 1803 an Württemberg.

Informationen

1746 (Datierung)

Dukat

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F15

Inv. M35938
